

MALVINAS ARGENTINAS, CÓRDOBA

Desde Malvinas Argentinas, Córdoba, Aitor, Ander y Eva envían un cordial saludo. Su viaje transcurrió sin contratiempos, llegando a su destino de manera exitosa. Al llegar, fueron recibidos por el Hermano Ulises y Adrián Di Gregorio, director general de las escuelas La Salle de Malvinas Argentinas. Aunque anticipaban dificultades para adaptarse al ritmo del barrio, la situación cambió rápidamente.

Su participación ha sido variada y enriquecedora. En el proyecto Grandes Lectores, destinado a la primaria, apoyaron a alumnos con dificultades de comprensión lectora, reforzando sus habilidades. Actuaron como auxiliares en aulas de primaria, escuchando y asistiendo a los estudiantes. En el Jardín de Infancia, brindaron clases de Yoga, y en el Secundario, iniciaron un proyecto radial con delegados y subdelegados para dar voz a temas importantes para los adolescentes. Además, colaboraron en la organización de un retiro pedagógico próximo.

La acogida de la comunidad de Hermanos de Malvinas Argentinas fue cálida y significativa. Fueron integrados en la vida diaria y hogares de los hermanos, lo que facilitó su inmersión en el barrio y les permitió conocer a numerosas familias que solo tenían elogios para ellos.

También han participado en un retiro pedagógico en Villa Warcalde, donde colaboraron en la elaboración del plan educativo del colegio La Salle Héctor Valdivielso. Compartieron un almuerzo y estrecharon lazos. Visitaron el preescolar de Malvinas, discutiendo desafíos específicos de cada ciclo y realizando un rito de ofrenda a la Pachamama. También conocieron el imponente colegio La Salle en Argüello.

El regreso a la normalidad con las clases trajo consigo el taller de radio, donde el interés y la motivación de los estudiantes participantes se hacían más evidentes. Grabaron programas diseñados por ellos mismos, despertando curiosidad y pensamiento crítico.

En medio de actividades y experiencias, participaron en una peregrinación y exploraron la vida nocturna de la ciudad universitaria. Además, escaparon a la sierra cordobesa, disfrutando de un buffet de asado y explorando La Cumbrecita.

A pesar del ritmo intenso, continúan comprometidos con el proyecto. Esperan emocionados las próximas semanas. Agradecen a todos quienes hicieron posible esta experiencia en tierras argentinas y siguen compartiendo sus aventuras.